

Adventsmarkt im Schleifrashof

KN 8/11.2016

Vereinsgemeinschaft stellt Programm für 3. Dezember vor

SALMÜNSTER

Der Salmünsterer Adventsmarkt wird immer attraktiver. Dies werden die Besucher des nun dritten Marktes nach neuem Konzept am Samstag, 3. Dezember, erleben können.

Das Organisationsteam der Vereinsgemeinschaft Salmünster mit Jürgen Balzer, Birgit Enders-Jacob, Dieter Hagemann, Hildegard Hagemann-Korn, Hartmut Peterhansl und Heike

Pfudel-Schwarz hat bereits viel Vorarbeit geleistet. Ab 11 Uhr soll es am 3. Dezember den ganzen Tag über bis 22 Uhr ein abwechslungsreiches Programm geben. Dieses werde von Kindergartenkindern, dem Grundschulchor, der Musikschule Tonika, dem Musikverein 1903 Salmünster und seinen Turmbläsern, dem Kern'schen Männerchor, dessen gemischtem Chor, der Entertainerin Susanne Weyel, Matthias Baselmann sowie mit Klavier und Saxofon gestaltet.

Am Nachmittag bieten dann mehrere Theatergruppen der

Stadt gemeinsam eine Erlebnisführung unter dem Motto „Eselchens Weihnacht“ an. Bei Einbruch der Dunkelheit tauchen die Macher der „Fassadenfarben“ den Innenhof des

Ex-Modehaus eingebunden

Schleifrashofs und das Heimatmuseum in besonderes Licht.

Der Adventsmarkt selbst spielt sich im Schleifrashof und angrenzenden Gebäuden ab. Erstmals wird das ehemali-

ge Modehaus Kosidlo eingebunden und mit Ständen bestückt. Im Hof gibt es kulinarische und andere Angebote, im Joseph-Müller-Haus gegenüber richtet der katholische Kirchenchor ein Café ein. Überdies wird das Heimatmuseum weihnachtlich geschmückt, und alle Räume werden offen sein.

Die Vereinsgemeinschaft hat auch ein neues Logo entwickelt, das das Torhaus neben der katholischen Kirche aus Richtung Schleifrashofs zeigt, welches die Verbindung zum einstigen Modehaus schafft. lis



Neue Ideen wollen Jürgen Balzer, Birgit Enders-Jacob, Dieter Hagemann, Burkhard Kornherr, Hildegard Hagemann-Korn, Hartmut Peterhansl und Heike Pfudel-Schwarz (von links) beim Adventsmarkt verwirklichen. Foto: Elisabeth Schmitt